



ID de Contribution: 20

Type: Non spécifié

Jean-Baptiste HIRIART-URRUTY : Un mathématicien singulier, des mathématiques et activités plurielles

mercredi 5 juin 2024 09:45 (1 heure)

Résumé. Dans cet exposé, nous évoquons le mathématicien aveyronnais Emile Borel (1871-1956) non pas (tellement) dans sa dimension « œuvre mathématique », mais plutôt du côté de l'homme et son épouse Camille Marbo dans leurs vies hors du monde des mathématiques : dans la région (à Saint-Affrique, à Montauban) ; à Paris (vie politique, mondaine). Nous concluons sur les conséquences et sur les traces qui en restent de nos jours dans la région ou ailleurs.

Summary. In this communication, we evoke the mathematician from Aveyron Emile Borel (1871-1956) not (mainly) in his “mathematical works”, but rather the man and his wife Camille Marbo in their lives outside the world of mathematics; in the region (in Saint-Affrique, in Montauban); in Paris (political, social life). We conclude on the consequences and on the traces that remain today in the region or elsewhere.